

EXCURSIÓN A ARANJUEZ



El martes 16 de abril de 2024 está programada la tradicional excursión del Moot Madrid para entrenadores y árbitros.

Este año visitaremos ARANJUEZ, pequeña “capital” madrileña ligada a la Corona. Su vinculación con los reyes comenzó con el reinado de Isabel I, pero fue Felipe II quien marcó un hito para el desarrollo del lugar en 1560 al nombrarla Real Sitio.

Iremos en autobús. Saldremos a las 16.00 horas. Indicaremos el punto de encuentro de salida unos días antes. Una vez alcanzado el lugar de destino una guía nos mostrará los lugares más emblemáticos. La jornada terminará con una cena en un Restaurante de la ciudad. El regreso está previsto a las 23 horas.

**DESDE EL MOOT MADRID, ESPERAMOS CON GRAN ILUSIÓN
PODER COMPARTIR CON TODOS VOSOTROS UN PASEO Y CENA
EN LA MEJOR COMPAÑÍA POSIBLE...**